



Mensaje a la membresía

Muy estimadas rectoras, rectores, presidentes de OCE y de Redes Temáticas:

A nombre de nuestra presidente, la Dra. Dolly Montoya y del propio, me dirijo nuevamente a ustedes para saludarles y hacerles llegar una expresión de solidaridad a sus comunidades. Estamos conscientes de la gravedad de la situación por la que atravesamos y de la necesidad de mantenernos unidos y comunicados.

El lunes 30 de marzo, el Consejo Ejecutivo de la UDUAL, junto con los presidentes de los Organismos de Cooperación y Estudio, sostuvimos una conferencia haciendo uso de los medios tecnológicos disponibles.

Fue una reunión en la que tuvimos oportunidad de conocer la actualidad de la emergencia que se vive en la región, resultado de la pandemia que padecemos.

Una conclusión importante fue la de reconocer la necesidad, hoy más que nunca, que tienen las Instituciones de Educación Superior de estar cerca de sus comunidades, al interior de ellas, así como de las meta-universitarias. Asimismo, debemos difundir, por todos los medios a nuestro alcance, lo que nuestros expertos saben acerca de la enfermedad que padecemos y de los impactos sociales, económicos, psicológicos que de ella se derivan.

La UDUAL inicia este jueves una serie de webinars sobre la temática de maras y, en breve, organizará mesas redondas con expertos y transmitirá videoclips de profesores, estudiantes, investigadores. Para ello, les renuevo el ofrecimiento para que nos envíen documentos, videos, entrevistas, comunicados que deseen transmitir.

Para aquellas instituciones que nos envíen videos formato y la narrativa son libres y dependerán de las circunstancias en que se encuentren las IES al momento de la producción, no obstante, se recomienda observar las siguientes especificaciones técnicas:

- Plano medio corto (la persona centrada y mirando a la cámara).
- La locación puede ser un lugar cerrado o exterior, siempre y cuando no entre audio ambiental.
- Relación de aspecto 16:9 y en Alta Definición (1920 x 1080), Video en h264
- No deberán contener marca de agua, ni identificadores de canal, ni sùpers.
- Máximo 2 minutos de duración.

En caso de grabar en teléfono inteligente, solicitamos atender las siguientes recomendaciones:

- Plano medio corto
- Grabar horizontalmente y en HD (La mayoría de los teléfonos pueden grabar en HD, incluso en 4k). Que el video sea grabado en formato mp4.
- Estabilizar el teléfono, ya sea con un trípode o cualquier tipo de base.
- Utilizar el micrófono del teléfono, siempre y cuando sea en un lugar cerrado donde no entre ruido ambiental.
- Mirar siempre a la cámara.
- Máximo 2 minutos de duración.

Los archivos deberán enviarse por wetransfer o Google Drive a fernando.rodriguez@udual.org y a cecilia.cruz@udual.org acompañado de un archivo en Word con los créditos.

Nuevamente, le envío un saludo de optimismo, con la convicción de que unidos saldremos adelante y que debemos emerger de esta crisis con una nueva propuesta para la sociedad, una nueva manera de vivir. La que tenemos ha probado ser, en este momento, altamente perniciosa, que pone en peligro a la humanidad.

Saludos muy cordiales,

[Ir a udual.org](http://udual.org)

Unión de Universidades
de América Latina y el Caribe
Ricardo Flores Magón 1, Piso 9
Nonoalco-Tlatelolco, Alc. Cuauhtémoc
CDMX, C.P. 06995
secretaria.general@udual.org



Este correo fue enviado a {{ contact.EMAIL }}

Recibes este mensaje porque eres parte de la comunidad UDUAL

[Eliminar suscripción](#)

Enviado por

 **sendinblue**